
Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^  del 22 Agosto 2019 

L'anno 2019, il giorno 22 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Greco 

Mario, prot. n. 827343 del 27.06.2019.   

Presiede la seduta il Vice-Presidente Savoca Salvatore, il quale, alle ore 10.10, dispone l'appello e sono 

presenti i Consiglieri Cardella Francesco – Guaresi Giuseppe – Marchese Eugenio – Orilia Andrea - Scarlata 

Fsco Paolo – Serio Paolo - Tusa Pasquale mentre risultano assenti il Presidente Greco Mario ed il Consigliere 

Viscuso Giacomo. 

 Il Presidente, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.  

Funge da Segretario il Consigliere Tusa Pasquale. 

A seguire il Presidente Savoca propone come scrutatori i Consiglieri Guaresi – Marchese - Scarlata, la cui 

nomina viene approvata dal Consiglio. 

Nell’ambito delle comunicazioni si da lettura della nota della Terza Commissione Consiliare a firma del 

Presidente Caracausi con prot. n.925637 del 08.08.2019 che ha per oggetto "Via Galletti -Via Messina 

Marine".  

Il Presidente Savoca da in ordine la parola ai Consiglieri: 

Il Consigliere Marchese chiede informazioni alla Presidenza su alcuni punti importanti tra i quali 

illuminazione e rispristino manto stradale in Via Pecoraino e mancato spazzamento di strade e marciapiedi. 

Inoltre propone di fare un comunicato stampa per il perdurare da diverso tempo del guasto dell' 

illuminazione pubblica in Via Messina Marine e vie limitrofe (ZONA BANDITA); 

Il  Consigliere Guaresi  comunica che ha ricevuto una mail del Presidente dell'AMG sul problema  guasto di 

illuminazione pubblica in via Messina Marine che perdura da più di 50 giorni. Nella mail, il Presidente 

Butera riferisce che si tratta di un problema  di manutenzione straordinaria pertanto  ha presentato un 

preventivo agli uffici comunali in attesa di essere finanziato. Il Consigliere Guaresi chiede alla Presidenza di 

invitare il Presidente dell'AMG per avere maggiori  chiarimenti. Inoltre ringrazia i lavoratori della Re.Se.T. 

per l'operato svolto in Costa Sud; 

Il Presidente Savoca aggiunge che oltre il Presidente dell'AMG è opportuno invitare l'Assessore LL.PP. 

Prestigiacomo,  gli Uffici competenti e il Vice Sindaco Dott. Giambrone per avere risposte esaudienti; 

Il Consigliere Scarlata afferma che nel contratto di servizio di AMG non è prevista la manutenzione 

straordinaria e quindi l'iter procedurale che sta percorrendo il Presidente è corretto. E' anche vero che di 

tutta questa burocrazia ai cittadini non interessa. Occorre che i tempi siano veloci affinchè si possa ridare 

tranquillità e sicurezza ai cittadini. Chiede inoltre alla Presidenza come si organizzerà il Consiglio della II 

Circoscrizione per la commemorazione del 26° Anniversario del Martirio di 3P. Sempre il Consigliere 

Scarlata , in risposta al Consigliere Guaresi , dice che gli operai delle maestranze comunali sono pagati per 

eseguire il lavoro da svolgere e  quindi a parer suo è superfluo ringraziarli. Invece è importante discutere 

del fatto che le Aziende Municipali hanno carenza di personale e non si riesce a dare decoro alla città; 

Il Consigliere Tusa in riferimento  al guasto della via Messina Marine in zona Bandita asserisce che non si 

possono lasciare i cittadini senza illuminazione per così tanto tempo, ne vale della sicurezza . A  parer suo la 

strada da intraprendere è cercare di capire i tempi  per la soluzione del problema. Se non si hanno risposte 

esaudienti, il Presidente e il Consiglio al completo  formuleranno un esposto  alla Procura della Repubblica . 

Si passa al prelievo della Mozione, port.  n.665324 del 30.04.2018 avente per oggetto - Rifacimento manto 

stradale della via Gaspare Ciprì - a firma del Consigliere Guaresi, il quale passa alla relativa presentazione e 

discussione. 

La mozione anzidetta viene approvata all’unanimità dai Consiglieri presenti alle ore 11.10, risultano assenti 

il Presidente Greco Mario ed il Consigliere Viscuso Giacomo. 

A seguire escono i Consiglieri Cardella - Orilia -  Guaresi – Marchese mentre il Presidente Savoca, verificata 

la mancanza del quorum strutturale, sospende la seduta alle ore 11.15. 

Si riapre alle ore 12.15, sono presenti il Consigliere Tusa ed il Presidente Savoca, il quale, per mancanza del 

quorum strutturale, sospende la seduta e rimanda l’apertura della stessa alla prosecuzione del giorno 

successivo. 

                      Il Segretario                                                                               

                       Consigliere                                                                          Il Vice-Presidente 

                    Tusa Pasquale                                                                        Salvatore Savoca 

 F.to in originale                                                               F.to in originale 


